

JOURNALIST

Kapolsek Lengkong Iptu Endang Slamet Hadiri Audiensi JTM dan Supplier Bahan PT. Clariant

Sukabumi - SUKABUMI.JOURNALIST.CO.ID

Apr 30, 2024 - 11:54



Kapolsek Lengkong Iptu Endang Slamet Hadiri Audiensi JTM dan Supplier Bahan PT. Clariant

Lengkong, 30 Maret 2024 - Sebuah audiensi yang diadakan oleh Paguyuban Jampang Tandang Makalangan (JTM) bersama dengan pihak supplier bahan yang menggunakan armada kendaraan ke perusahaan PT. Clariant, dilaksanakan di Aula Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi, pada hari Selasa, tanggal 30 Maret 2024, pukul 10.30 WIB. Kegiatan ini dihadiri oleh pejabat setempat, tetapi mengecewakan karena kedua pihak utama, supplier dan PT. Clariant, tidak menghadiri acara tersebut.

Hadir dalam audiensi tersebut beberapa pejabat penting seperti Bapak Ade Rikman S.Ag, Camat Lengkong; IPTU Endang Slamet, S.AP, Kapolsek

Lengkong; Lettu Inf. Yefri Susanto, Danramil Lengkong; dan AIPDA Diding Sukendar, Bhabinkamtibmas, serta Sdr. Parman, Ketua DPC JTM Kec. Lengkong. Acara ini juga dihadiri oleh perwakilan DPC JTM Jampang Tengah.

Dalam sambutannya, IPTU Endang Slamet menyatakan kekecewaannya karena ketidakhadiran pihak PT. Clariant dan para vendor, yang seharusnya menjadi bagian penting dari dialog tersebut. "Kita harus tetap melaksanakan rapat ini dan mendokumentasikannya, agar rekan-rekan yang lain bisa memahami maksud dan tujuan kita berkumpul di tempat ini," ujar Lettu Inf Yefri Susanto dalam dukungannya terhadap kelanjutan kegiatan tersebut.

Sdr. Parman, dalam sambutannya, menyampaikan kekecewaannya yang mendalam atas ketidakhadiran pihak vendor dan PT. Clariant. "Ini hanya audiensi, bukan unjuk rasa, sehingga seharusnya mereka tidak perlu takut untuk hadir," kata Parman.

Meskipun kehadiran kedua pihak yang diharapkan tidak terwujud, kegiatan berjalan kondusif dan diakhiri pada pukul 11.30 WIB. Sebagai catatan tambahan, akan ada pengerjaan pengaspalan di Kecamatan Jampang Tengah yang dijadwalkan pada hari Rabu, tanggal 1 Mei 2024.